

18/MARZO/99.

COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

Con un llamado a no anticiparse a los escenarios futuros y a esperar con calma el fallo sobre la inmunidad del general Pinochet, el senador Jaime Gazmuri y el miembro del Comité Ejecutivo de Ricardo Lagos, Alvaro García reiteraron su confianza en el sólido apoyo con que el que cuenta el abanderado de los partidos PS, PRSD y PPD.

“Yo creo que electoralmente en cualquier escenario la solidez de Ricardo Lagos en el país es muy fuerte y tenemos condiciones para enfrentar cualquier escenario sin que eso altere el gran respaldo ciudadano que tiene Lagos”, afirmó el Senador Jaime Gazmuri.

En tanto, el ex ministro Álvaro García, dijo que “los chilenos están invitados a votar el 30 de mayo para elegir su futuro presidente, el que va a seguir construyendo el país no para hacer un juicio sobre el pasado. Lo que Chile está llamado a elegir es quién va a dirigir el futuro del país y para eso es que Ricardo Lagos ha invitado a los chilenos a participar en su nuevo programa de gobierno. Son esas ideas, esos programas los que van a estar en juego en las próximas elecciones y hasta el momento el respaldo clarísimo que tiene Ricardo Lagos en la ciudadanía nos hace ser optimistas de que él va a ser el próximo presidente”.

Las declaraciones se formularon en el marco de una conferencia de prensa en la que ambos personeros explicaron algunas de las ideas contenidas en el libro del abanderado “Mi idea de país”.

En el texto se exponen los principios, valores, y propuestas de cómo se construirá un país libre, solidario, donde exista cohesión social y donde se superen las desigualdades actuales. Específicamente para avanzar en la equidad, Lagos plantea medidas concretas como mejorar la eficiencia del gasto social, distribuir equitativamente las oportunidades, generar buenos empleos, crear un seguro de desempleo, fortalecer la capacitación de los trabajadores, incrementar en nivel de las pensiones, entre otras.

A nivel de seguridad ciudadana, el Senador Gazmuri explicó que el candidato pretende aplicar políticas públicas que contribuyan a fortalecerla. Aseguró que el énfasis debe estar en ciertos elementos culturales y sociales que predisponen a la violencia, la agresión, el individualismo y la impunidad. También destacó la prevención como un punto esencial en la materia y recordó la necesidad de trabajar con grupos de riesgo, de integrarlos y abrir espacios para ellos.